

Información

Estimados estudiantes de Álgebra II del Módulo Básico de la Facultad de Ingeniería.

La Pep 1 de Álgebra II que estaba reprogramada para este jueves 28 de mayo a las 11.30, se suspende, a raíz de los actuales acontecimientos de todos conocidos.

Sin embargo, solicito a ustedes que estén alertas, porque dado que:

1. Se realizaron ya algunas de las Pep 1 en otras asignaturas.
2. Lo anterior indica que ustedes ya están preparando los controles y la Pep 2 de dichas asignaturas.
3. La materia de Álgebra que actualmente se ha analizado y discutido en nuestras clases hasta hoy, ya corresponde también a la que debe ser controlada tanto en los controles 3 y 4 como en la Pep 2.

Por tanto se hace necesario no seguir dilatando el tiempo para realizar nuestra Pep 1, así que los esfuerzos están encaminados a que la reprogramemos, dentro de lo posible, para este sábado 30 de mayo en el módulo 3 (11.20 a 13.50 horas).

Ricardo Santander Baeza

Santiago, 27 de mayo de 2015